

Pelantikan Kepala SD Muhammadiyah Kota Bogor Periode 2021-2025

Kamis, 28-10-2021



Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kota Bogor melantik kepala SD Muhammadiyah Kota Bogor, Rabu (27/10/2021). Acara ini di ruang pertemuan SD Muhammadiyah Kota Bogor.

Kepala sekolah SD Muhammadiyah Kota Bogor yang lama Marlina, S.Pd, M.Pd telah mengemban amanah selama 3 periode lebih (2008-2021).

Sedangkan Mursini, S.Pd mendapat amanah menjadi Kepala Sekolah memimpin SD Muhammadiyah Kota Bogor.

Terpilihnya Mursini, S.Pd merupakan puncak dari rangkaian seleksi calon kepala sekolah yang diinisiasi oleh Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Bogor dan Dikdasmen Kota Bogor.

Berita: PDM Kota Bogor

Hasil penjurian tersebut kemudian direkomendasikan kepada Majelis Dikdasmen Kota Bogor untuk dilaksanakan fit & proper test di kantor Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Bogor.

Acara pelantikan tersebut dihadiri oleh Ketua PDM Drs. Madropi, M.Pd, Sekretaris PDM Dr.H. Fauzi Sutopo, M.Si, Ketua Majelis Dikdasmen Kota Bogor, Dr. H. Kadiyo, M.Pd, Sekretaris Dikdasmen Drs. H. Fathoni Amin dan Wakil Ketua PDM Kota Bogor Dr. Zahid Mubarak, M.E.I serta disaksikan para kepala sekolah, SMPM, SMAM dan SMKM, guru, staf, dan perwakilan dari orang tua dan ortom.

Mengingat masih dalam masa pandemi, undangan pun sangat terbatas dan tetap menerapkan protokol kesehatan yang ketat.

Dalam sambutannya, Mursini S.Pd menegaskan bahwa jabatan yang diemban itu, merupakan kepercayaan dan amanah dari pimpinan, "Menjadi seorang pemimpin di sekolah Dasar Muhammadiyah Kota Bogor ke depan tentu akan banyak menghadapi tantangan yang semakin kompleks. Maka kita agar mampu melalui permasalahan dan kendala tersebut harus dibutuhkan niat yang suci dan mulia team tegas. Tak lupa juga untuk selalu menjaga kekompakan, persatuan dan kebersamaan antar warga SD Muhammadiyah Kota Bogor", kata Mursini.

Sementara itu Dr. Zahid Mubarak, M.E.I selaku Wakil PDM Kota Bogor berharap agar sekolah ini semakin berkembang pesat maka dibutuhkan ijtihad pemikiran dan gagasan, yaitu senantiasa berinovasi dalam aspek pembelajaran maupun aspek manajerial. Peningkatan mutu kompetensi pendidik dan tenaga pendidikan juga harus ditingkatkan dan selalu harus dikembangkan, "Selain ijtihad pemikiran maka juga harus dibutuhkan ijtihad, yaitu jangan bekerja biasa-biasa saja tapi bekerjalah dengan keras dan luar biasa dengan menerapkan AKIK (Aktif, Kreatif, Inovatif dan Komunikatif)", imbuh Zahid.

Pada kesempatan yang sama, Marlina S.Pd, M.Pd menambahkan, semua elemen sekolah harus bersikap samina waathona. "Menaati apa yang disampaikan oleh pimpinan kita Mengemban amanah dengan baik merupakan tugas terpenting Kepala sekolah, pemenuhan janji, menjaga sikap, baik dalam sholat maupun bekerja."

"Selamat dan sukses kepada Mursini, S.Pd yang terpilih menjadi kepala SD Muhammadiyah Kota Bogor periode 2021-2025. Dan terimakasih kepada Marlina, M.Pd yang telah mengemban amanah dengan sangat baik. Semoga di bawah kepemimpinan Mursini, S.Pd SD Muhammadiyah Kota Bogor ke depan semakin maju, berprestasi dan tetap menjadi sekolah unggulan yang ada di Kota Bogor," pungkas. Dr. Zahid Mubarak, M.E.I dalam memberikan motivasinya. (ZM)





